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藤枝市教育委員会 令和６年１月定例会会議録 
 
 
１ 開 催 日  令和６年１月１８日 
 
 
２ 場      所  藤枝市役所西館３階 特別会議室 
 
 
３ 会議に附した事項  （別紙のとおり） 
 
 
４ 出 席 委 員  教 育 長  中村 禎 
 

教育長職務代理者  野中 進 
 

 委      員  永田 奈央美 
 
委      員  永田 恵実子 
 
委      員  福與 繁太郎 

 
５ 欠 席 委 員   
 
 
  
６ 出席した事務局職員  教 育 部 長  杉原 一行 
 

教 育 政 策 課 長  金原 雅之 
 

学 校 教 育 監  小山 純一 
 
主 席 指 導 主 事  安藤 厚志 

  
学 校 給 食 課 長  堀田 匡 
  
生 涯 学 習 課 長  小西 ゆう子 

 
図 書 課 長  杉本 守 

 
        

 
総 務 係 長  田中 英忠 
 
 

 

  



教育委員会 令和６年１月定例会 
 

 

日 時  令和６年１月１８日 午前１０時３０分 

場 所  藤枝市役所西館３階 特別会議室 

 

 

１ 開       会  午前１０時３０分 

 

 

２ 会議録署名委員氏名  野中進委員、福與繁太郎委員 

 

 

３ 日程第１ 諸般の報告 

 

主席指導主事  令和５年度 教職員の特休・休職者数の報告について 

 

生涯学習課長  令和６年「はたちの集い」の開催結果について 

冬の星空観察会の開催について 

藤枝市民大学 第３期生の募集について 

 

図書課長    蔵書点検に伴う図書館の休館について 

 

４ 閉       会  午前１１時 

 

  



開  会    午前１０時３０分 

 

日程第１ 諸般の報告 

 

令和５年度 教職員の特休・休職者数の報告について 

 

令和６年「はたちの集い」の開催結果について 

 

冬の星空観察会の開催について 

 

   

野中委員  年々、特別休暇を取得する人や休職者数が増えてきているよう

に感じる。精神的なものは環境が影響すると考えるが、職場の

どのような点が影響していると考えられるか。 

 

主席指導主事  昨年度から引き続き休職している教職員もいれば、今年度新た

に休職した教職員、復職した教職員もいる。表の合計人数の１

４人は現在の特休・休職者数ではなく、教職員が特別休暇を取

得・休職した回数となる。 

原因として考えられるものは、保護者対応や生徒への対応、教

職員本人の特性などが考えられ、個人により様々である。保護

者対応等が年々増えているという傾向はあると思うが、それに

耐えうる力があるかどうかでも変わると思うので、複合的な影

響があると考えられる。 

   

 

永田恵委員 

  

はたちの集いの式典に参加させていただいた。市政７０周年サ

ッカーのまち１００周年も併せてお祝いする、オリジナルフォ

トフレームを作られたことが新しい記録に残せるという点でと

てもいい。また、藤枝ＭＹＦＣ開幕戦観戦チケットのプレゼン

トもとてもいいと思った。二十歳になった人が藤枝のいいとこ

ろを再確認できるし、藤枝の活性化につながるだろう。 

 

福與委員 

 

 対象者は出身の中学校にかかわらず、現在藤枝市に住民票があ

る方ということでいいか。 

 

生涯学習課長  そのとおり。ただし、引っ越しをされた方でも申し込みがあれ

ば「はたちの集い」の式典に参加できる。実際に大学進学等で

住所を移された方から、藤枝市で参加されたいということで申

し込みがあった。 

 

   

なし 

   



    藤枝市民大学 第３期生の募集について 

 

    蔵書点検に伴う図書館の休館について 

 

閉  会    午前１１時 

 

   

永田奈委員  リスキリング講座の受講料について、一つの講座を受講するに

あたって一人 15,000 円になるのか。講義回数は１回だけなの

か。 

 

生涯学習課長  一つの講座のコースを受けるのに 15,000 円の受講料が必要にな

る。講義の回数は講座ごとに異なる。 

   

   

  なし 

   


